



Gutiérrez Luna acusa que fue el PAN quien le dio reconocimiento al abogado de “El Mayo”



LRI. EDGAR ALEJANDRO GARCÍA VILLASEÑOR
DIRECTOR DE ATENCIÓN A DIPUTADOS Y
ENLACE CIUDADANO

Palacio Legislativo San Lázaro
29 de junio del 2023
DADYEC45823

Dip. Moisés Ignacio Mier Velazco
Presidente de la Junta de Coordinación Política
Honorable Cámara de Diputados
PRESENTE

00006237

Estimado Dip. Mier:

Aunado a un cordial saludo, por instrucciones de la Dip. María Teresa Castell de Oro Palacios, me permito solicitar el Salón Legisladores de la República, ubicado en el Edificio A segundo piso, en la H. Cámara de Diputados, para llevar a cabo el Foro “Excelencia Profesional”, el día 26 de julio de 2023, a partir de las 12:00hrs hasta las 14:00hrs para un total de 120 personas.

En caso de no estar disponible el espacio, mucho agradeceré la asignación de otro espacio.

Anexo Programa del Evento.

Agradeciendo su atención y apoyo al respecto, quedamos en espera de su amable respuesta.

ATENTAMENTE

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, compartió en sus redes sociales un documento que revela que, a petición de la ex diputada del PAN, María Teresa Castell, se solicitó otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Peñilla Rodríguez como Embajador Internacional por la Paz.

En los documentos se indica que la panista solicitó el Salón Legisladores del Palacio Legislativo, para el evento, en el que fue galardonado Peñilla Rodríguez es conocido por ser abogado del narcotraficante Ismael "El Mayo" Zambada.



La información de Gutiérrez Luna luego de que el panista Jorge Triana citara que Juan Pablo Penilla Rodríguez, uno de los abogados que encabezan la defensa del capo Ismael "El Mayo" Zambada, es cercano a Morena.

"Hay fotografías de él durante la campaña de Claudia Sheinbaum, son las que estamos consignando. Hay fotografías de él en eventos de Gobierno durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador", dijo.

Triana difundió un documento del Gobierno de Tamaulipas en el que se nombra a Penilla Rodríguez como asesor honorífico del estado. Y que, incluso, el abogado fue galardonado en la Cámara de Diputados y en el Senado y representó a Miguel Ángel Treviño, "El Z-40", líder del Cártel del Noreste.

Sobre esto, Teresa Castell dijo este sábado pasado, que eso estaba mejor que una trama de "Netflix".

<https://puebla.contrareplica.mx/nota-Gutierrez-Luna-acusa-que-fue-el-PAN-quien-le-dio-reconocimiento-al-abogado-de-El-Mayo-202524249>